

Medienmeldung vom 27. November 2010

Hägendorf: Auffahrunfall – Verursacher geflüchtet

Auf der Solothurnererstrasse in Hägendorf, Fahrtrichtung Olten, geriet am Freitag, 26. November 2010 um 16.05 Uhr der Verkehr vor dem Kreisel Richtung Allerheiligenberg ins Stocken und schliesslich zum Stillstand. In der Folge fuhr ein vermutlich roter Personenwagen einem stillstehenden Toyota gegen das Heck. Die Toyota-Lenkerin fuhr dann auf den nahen Ausstellplatz und wartete dort auf das Eintreffen des schadenverursachenden Autos. Dessen Lenker fuhr jedoch weiter, ohne sich um die Schadensregulierung gekümmert zu haben.

Der gesuchte Personenwagen dürfte eine rote Lackierung haben und an der Front Beschädigungen aufweisen.

Personen, die Hinweise zum gesuchten Auto oder zum Unfallhergang geben können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Hägendorf zu melden, Telefon 062 209 17 87.